

AVIVO Schweiz

Vereinigung zur Verteidigung der Rechte der Rentnerinnen
und Rentner

Kein «Bschiss» mit der Zweiten Säule! Stopp dem «Rentenklaue»!

Heute besteht einmal mehr Grund zu grosser Freude: Die Mehrheit der Stimmenden hat die total verunglückte BVG-Vorlage deutlich abgelehnt. Die Mehrheit der Stimmenden fiel auf die Mogelpackung nicht herein. Für uns ist dies der zweite Sieg in diesem Jahr, nach dem deutlichen Sieg in der Volksabstimmung vom 3. März über die Einführung der 13. AHV-Rente.

Die AVIVO und ihre 20'000 Mitglieder sind beruhigt und erfreut darüber, dass die Mehrheit der Stimmenden verstanden hat: Die Pensionskassen sind seit dem Ende der Tiefzinsphase in guter Verfassung, sodass die Senkung des Umwandlungssatzes unnötig geworden ist.

Die AVIVO und ihre Mitglieder werden, gestärkt durch diesen Sieg, weiterhin einen solidarischen und fortschrittlichen Umbau der Altersvorsorge unterstützen. Die Erste Säule (AHV) muss gestärkt werden. In der Zweiten Säule muss der «Rentenklaue» endlich gestoppt werden. Heute versickern durchschnittlich rund 1500 Franken pro Versicherten und Jahr in der Finanzindustrie und in der Kassenverwaltung. Das ist zu viel. Und die berechtigten Anliegen der sogenannten TeilzeiterInnen müssen nun unverzüglich ins Gesetz (BVG) aufgenommen werden.

Die Co-Präsidentinnen AVIVO Schweiz:

Béatrice Métraux, bjf.metraux@citycable.ch, 079 703 82 29

Anne-Catherine Lyon, annecatherine.lyon@me.com, 079 808 52 49